

Comités Nacionales de la UNESCO realizan VI Taller Anual



París, 26 dic (RHC) El VI Taller Anual de Comités Nacionales, Puntos Focales, y Coordinadores de Programas de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), propició un fructífero debate en la sede de la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU).

Desde el año 2012, la iniciativa es promovida por la Comisión Nacional Cubana de la UNESCO (CNCU), con el propósito de intercambiar experiencias y crear sinergias entre las diferentes instituciones y organismos nacionales asociados a los ámbitos de competencia de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

El evento estuvo presidido por el cro. Oscar León González, Presidente de la Comisión Nacional Cubana de la UNESCO, quien expuso la labor desempeñada por la CNCU durante el año en curso, así como sus logros y efectos positivos en la sociedad cubana. Además, el Presidente de la Comisión compartió con los asistentes los principales retos y desafíos que enfrentaba la UNESCO, subrayando el proceso de revisión y reforma de la gobernanza, los procedimientos y métodos de trabajo de los órganos rectores y

subsidiarios de la Organización.

Por otra parte los representantes de los Comités Nacionales, Puntos Focales y Coordinadores de Programas realizaron presentaciones sobre sus respectivas temáticas e intercambiaron métodos y experiencias de trabajo. La discusión arrojó resultados meritorios en los que se destacó la necesidad de promover la un mayor vínculo entre los diferentes organismos e instituciones nacionales afiliados a los sectores de acción de la UNESCO. (Cubaminrex-Comisión Nacional Cubana de la UNESCO)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/116712-comites-nacionales-de-la-unesco-realizan-vi-taller-anual>



Radio Habana Cuba